

全校集会

- ・ 皆さん、おはようございます。今日は、7月7日の七夕(たなばた)です。例年であれば梅雨真っ只中の時期ですが、今年は、近畿地方では観測史上最速の5月27日の梅雨明けとなりました。
- ・ 七夕の日には、年に一度だけ織姫と彦星が会えるというお話は皆さんもよく知っていると思います。この七夕の日に、雨が降らなかつたのは、統計では過去36年間で15回だけで、約60%が雨だったそうですが、今晚は大丈夫のようです。
- ・ さて、いよいよ来週から18日(金)からは、夏休みとなります。皆さんが充実した夏休みが過ごせるように、今日の放送集会と17日(木)の終業式の2日に分けてお話をとておきます。
- ・ 学校の授業のない夏休みは、自分のペースで学べる貴重な時間なので、毎日のルーティーン(つまり、規則正しい生活)を実行することが大切です。夏休みになると、やはり自由になる時間が多くなる分、SNS等の利用に注意が必要です。
- ・ 先日行われた1・2年生の皆さんを対象とした『情報モラル教育』の講演の中で、日本の子どもが世界で一番ゲームしている時間が長く、あわせて、SNS上のChatの時間も世界一とのお話がありました。このことは、学習に費やす時間や睡眠時間の減少につながっていると考えられます。
- ・ もう1点心配されるのは、SNS上のトラブルです。このお話も先日の『情報モラル教育』の講演の中で「LINEやメール等を送る前には、必ず一度立ち止まる」・「写真を含む個人情報を勝手に載せない」・「人を傷つける言葉は使わない」など、SNS上のトラブルの加害者にならないためのお話がありました。
- ・ SNSのトラブルで加害者になった人が必ず言う言葉、それは「まさか、こんなことになるとは思わなかつた」とのことでした。皆さんが、今後生活を送る中で同じような過ちを犯さないよう十分に注意してもらいたいと思っています。
- ・ また、今年は夏休みに入ってすぐに『参議院選挙』が行われます。皆さんには、まだ、選挙で投票することはできませんが、選挙で投票できる年齢は18歳からとなっているので、皆さんにとってそんなに先の話でもありません。
- ・ 今回の選挙をきっかけに、ニュースや社会の出来事に少しでも関心を持ってくれたら、そして家族で選挙についてお話をしたり、選挙について勉強したりして、近い将来、投票する立場になることを意識する機会になればと思っています。
- ・ 今朝のお話は以上ですが、最後に、今日の大坂の最高気温は37.0度と予想されています。気をつけているとは思いますが、熱中症には十分注意をしてください。